

創立150周年記念イベント「全同志社人がつなぐ150km」

11/4(土)、快晴のもと、約250人の同志社人が同志社大学京田辺キャンパス陸上競技場に集まりました。

「かけっこ教室」では100人を超える子どもたちが、同志社大学スポーツ健康科学部の新井彩准教授とボランティアで協力をいただいた同志社大学体育会陸上競技部の学生によるレッスンを受けました。それぞれの体力に合わせて、身体を動かしたり、短い距離を走りました。続いて行われた4×100mリレーでは、在校生チームや家族チーム、卒業生チームなど9チームが熱戦を繰り広げました。午後は、100人が1,500mを走り150kmを目指す「150kmセレブレRUN」を実施し、親子や友達同士と一緒に楽しみながら走る姿が見られました。当日の様子は同志社創立150周年記念HPでご覧いただけます。

<https://150th.doshisha.ed.jp/>



ACUCAのPresident引継ぎ式を執り行いました

2023年11月17日、本学が加盟しているアジアのキリスト教主義大学の協会であるACUCA (Association of Christian Universities and Colleges in Asia)の22-23年のPresidentである韓国の韓南大学のKwang-Sup Lee学長、事務総長のKitai Kim先生および国際交流部門の皆様が本学にお越しになり、ACUCAのPresident引継ぎ式を執り行いました。

ACUCAは、アジアのキリスト教主義大学がキリスト教主義教育の質の向上と相互理解を目的に1976年に結成した協会で、現在は、アジアの8か国・地域の64大学が加盟しています。本学は、2024年1月から2025年12月までの2年間、ACUCAのPresidentを務めることになっています。





『医薬基盤・健康・栄養研究所(NIBIOHN)と連携・協力の推進に関する協定を締結』

2023年12月18日

医薬基盤・健康・栄養研究所(NIBIOHN)と本学は、両者の特性・強み及び資源を活かし教育・研究・医療に関して連携協力するため、協定を締結しました。この協定によって、学術研究を促進させ、健康、栄養及び医療分野における専門知識を有した社会貢献できる人物の育成を行うことで、関係分野の専門人材の充実、学術及び科学技術の発展・継承に寄与することを目的としています。研究資源や設備を共有し、教員や学生がよりよい環境で学び、研究を深めていけるよう、積極的な活動を目指しています。



『岩倉祭』

高校は、9月28日(木)に体育祭、9月30日(土)から10月2日(月)の3日間で岩倉祭を行いました。コロナ感染対策による制限のない岩倉祭は4年ぶりです。生徒たちの熱い思いが込められた「会心の一撃」というテーマのもと、熱心に取り組み、大いに楽しみました。



[体育祭]



[1年生行事]



[2年生行事]



[演劇祭(3年生)]



[フィナーレ] 結果発表

聖歌隊と有志生徒によるオーケストラ演奏

2月19日(月)におこなわれました中学礼拝において、本校聖歌隊と中高有志生徒によるオーケストラでモーツァルト作曲「アヴェ・ヴェルム・コルプス K.618」を演奏しました。有志オーケストラは4月より放課後毎週1回練習を行い、今回は初の舞台となりました。



「クリスマス ページェント」

12月16日(土)クリスマス ページェントを行いました。朝の部は生徒全員で、夜の部は白川学園の方々・在校生保護者・コロナ禍において全員でのページェントを経験できなかった卒業して3年目までの卒業生(希望者)を招いて、心を合わせて4年ぶりの礼拝を守る事ができました。



中学・高校 体育祭

2023年10月4日

本校開校以来はじめての中高合同での体育祭を開催しました。各クラスを色分けして、16競技の種目を競いました。



2023ハロウィン

2023年11月1日

11月1日生徒会主催の「ハロウィン」を開催しました。思い思いの衣装を身に纏って、ルールを守っての楽しいイベントになりました。

点灯式

2023年11月17日

クリスマスイルミネーション点灯式を行いました。今年から山手幹線道路からよく見える正門玄関に設置をしました。





初等部:『スポーツデイ』

2023年10月20日

10月20日(土)に国際学院初等部のスポーツデイが開催されました。コロナのため一昨年度は学年単位で、昨年度は低学年・高学年に分かれての分割開催でしたが、今年度は4年ぶりの全学年開催となりました。子どもたちは徒競走、リレー、団体競技など、1つ1つの種目を一生懸命取り組みました。結果はDIA始まって以来の赤組・青組両者引き分けとなりました。



国際部:Chubu University collaboration

2023/10/17

In October, DISK grade 10 students and their science teacher had the opportunity to collaborate with peers from another international school and researchers from the Neural Cybernetics Laboratory at Chubu University in Aichi Prefecture. Together, we witnessed the daily life of a researcher and explored adaptive motor control in biological systems by carrying out a prism adaptation experiment. This collaboration greatly benefited the students as it allowed them to reinforce their understanding of the scientific method and fostered their collaboration skills.





同志社小学校

Doshisha Elementary School

点灯式礼拝

同志社小学校では、11月24日(金)に点灯式礼拝を行いました。新型コロナウイルス感染症の影響により、全児童、教職員が集合しての礼拝開催は4年ぶりとなりました。讚美歌斉唱、聖書朗読、説教に続き、横井校長と係の児童によりクリスマスツリーが点灯されました。校舎中央のチャペルコートに輝くツリーは12月25日までクリスマスの喜びを伝えました。



秋の遠足～京都市動物園～

2023年10月26日

秋晴れの下、全園児で京都市動物園へ遠足に行きました。年少組にとっては初めてのバス遠足。お兄さん、お姉さんに手を引いてもらって動物園を楽しむことができました。

背の高いキリンが挨拶するかのように親子で近くまでやってきたのに歓声をあげたり、ゾウが水の中に潜るようにしながらじゃれ合う姿を見て大喜びでした。お家からも遊びに行くことが多い動物園ですが、お友達と一緒に来たことが何よりもうれしい様子で、笑顔いっぱいの1日でした。



収穫感謝祭

2023年11月15日

子どもたちが各家庭から野菜と果物を持ち寄り、収穫感謝祭を行いました。一人ひとりがホールに捧げると、部屋いっぱいに野菜や果物の香りが広がり、子ども達から歓声があがりました。

たくさんの野菜や果物を前に、園長先生のお話を聞き、神様が与えて下さった豊かな恵みや、土を耕し種をまいて野菜や果物を作ってくださいる農家の方々、お店の方、お家の方などに思いを馳せ、みんなでお祈りを捧げました。私たちの生活を守り支えてくださる様々な存在に感謝の気持ちを持つとともに、分かち合うことについて考える貴重なひとときとなりました。

